

## Einladung zur Bürgerinformation Windpark Heuchelberg

Die Energieversorgung der Zukunft soll in Deutschland einhergehen mit der Reduzierung fossiler Brennstoffe, dem Verzicht auf Atomkraft und dem deutlichen Ausbau regenerativer Energien. Dazu gehört auch die Energieerzeugung aus Windkraft.

Die Gemeinde Nordheim stellt sich dieser Aufgabe. Gemeinsam mit Brackenheim, Leingarten, Schwaigern und Graf Neipperg sowie der ZEAG Heilbronn wurde die Idee eines Windparks Heuchelberg entworfen. Der aktuelle Sachstand und bisherige Werdegang des Projektes kann in seinen Grundzügen den Unterlagen entnommen werden, die unter [www.nordheim.de](http://www.nordheim.de) eingestellt sind.

Als nächster Schritt findet am **Mittwoch, 22.03.2023 um 19.00 Uhr in der Festhalle in Nordheim** eine **Informationsveranstaltung** statt, zu der die Bürgerschaft freundlich eingeladen ist. Vorgesehen ist zunächst eine Information über die „Regionale Planungsoffensive zum Ausbau der Erneuerbaren Energien“. Dazu wird Klaus Mandel, der Geschäftsführer des Regionalverbandes Heilbronn-Franken vortragen.

Anschließend wird Harald Endreß, Geschäftsführer der ZEAG Erneuerbare Energien GmbH über den aktuellen Stand der Überlegungen zum Windpark Heuchelberg und das mögliche weitere Vorgehen berichten.

Danach soll es die Möglichkeit geben, Fragen zu stellen. Wenn diese schon aus zeitlichen Gründen an diesem Abend vermutlich nicht erschöpfend beantwortet bzw. diskutiert werden können, so ist diese Veranstaltung dennoch ein sicherlich interessanter Auftakt für die vorgesehene Beteiligung der Bürger am Projekt.

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung freuen sich deshalb auf viele Besucher.